
Le prochain chantier se
déroulera le samedi 18
Novembre, de 9h à 17h.
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Exposition annuelle :
Notre exposition a connu un franc succès.
Le thème des fêtes a plu aux visiteurs qui
sont venus et revenus avec les amis ou la
famille pour voir des photos et retrouver
des souvenirs, que ce soit sur la fête de la
Fraise, Bineau ou encore la Rosière.
De plus, les visiteurs étaient invités à
rechercher des noms sur une série de
photos sélectionnées par Francine Lozier.
Vous pouvez venir à notre permanence du
mercredi ou du dimanche pour apporter
des photos que nous copierons  ou nous
aider à mettre des noms sur celles que
nous possédons.



Tour Henri IV :

Le Parc de Bellejame :

 Nous comptons toujours sur  votre soutien pour boucler le budget (Frais
supplémentaires de la fondation de l’escalier) et anticiper les travaux 2024.
https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/vestiges-du-chateau-de-montagu-a-

marcoussis-dans-lessonne

Le conseil départemental a restauré la fontaine
de la Flotte située dans le Parc de Bellejame. La

porte a pu être restaurée grâce aux photos
transmises par l’AHM .

(Photos de Claude Pasquette et Jacques Carlier)
La prochaine restauration concerne la glacière
mais cette fois-ci, nous manquons de photos : Si
vous avez des photos anciennes, nous sommes

preneurs.
La glacière a été bétonnée à l’intérieur, peut-être  

pour en faire un réservoir ?  Là aussi, nous
sommes à la recherche d’informations.

Nous allons rechercher le bélier hydraulique qui
envoyait l’eau de la fontaine dans les réservoirs

situés dans les combles du château, permettant
ainsi de fournir de l’eau sous pression.

Vous pouvez, à votre demande,
vous désabonner de cette lettre

mensuelle réalisée par l’AHM.

Les travaux se terminent. Le sol du rez-de-
chaussée est terminé et le paratonnerre est

posé.
Il reste les travaux d’électricité et la pose de

l’escalier.  Pour ce dernier, une fondation
spéciale est nécessaire afin que celui-ci soit

autostable. Des études sont en cours.
Les faucons crécerelles sont venus faire un tour
sur le nichoir que nous leurs avons aménagé et

un hibou semble vouloir adopter la porte du
second étage.

Dans le cadre des chantiers, nous avons
commencé à restaurer la contrescarpe Ouest.

Merci à la sociéte Layher pour le prêt de
l’échafaudage.


